

CLUBES

El Elche CF ultima su recurso ante el TAD tras lograr un acuerdo para pagar la deuda con Hacienda

Palco23

19 jun 2015 - 20:14

El Elche CF busca salvarse del descenso a Segunda División. En la misma semana en la que ha solicitado concurso de acreedores, el club presidido por Juan Anguix ha alcanzado un acuerdo con Hacienda sobre sus deudas pendientes. En un comunicado emitido esta tarde, la entidad asegura que "está al corriente en sus obligaciones tributarias al cumplir todas las exigencias requeridas" por la Agencia Estatal de la Administración Tributaria (AEAT).

El club, que está siendo asesorado por KPMG, habría hecho frente a 2,4 millones de euros de deuda inaplazable, y habría pactado abonar el mismo importe el 20 de diciembre de este año, según *La Información de Elche*. El próximo martes 23 de junio tiene previsto presentar un recurso ante el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD), junto con el certificado de la Agencia Tributaria, con la esperanza de frenar la bajada de categoría.

Han sido precisamente los problemas económicos del Elche CF los que han forzado el descenso administrativo del club. Preguntado sobre la posibilidad de que pueda seguir en Primera, el presidente de La Liga, Javier Tebas, ha señalado que "el asunto del Elche CF es un tema cerrado; que resuelvan sus problemas con la Agencia Tributaria no va a cambiar la decisión".

El juez de disciplina social de La Liga indicó, al decretar el descenso administrativo a principios de junio, que éste no se producía únicamente por su deuda con el Estado, sino "al existir reincidencia en su proceder, puesto que ya había sido sancionado la pasada temporada y la presente como consecuencia de la comisión de diferentes infracciones muy graves".

El pasivo total de la entidad supera los 40 millones de euros. Además de la deuda contraída con Hacienda, el club acumula más de siete millones de euros en impagos a jugadores y otros empleados, así como cerca de dos millones de euros en deuda bancaria, según datos recopilados por *Palco23*. Tras presentar una declaración de

insolencia en el juzgado el pasado febrero, y agotado el plazo de cuatro meses que marca la ley para alcanzar un acuerdo de refinanciación de la deuda con la banca, ha tenido que recurrir a la suspensión de pagos.

Sin embargo, la prioridad de Anguix en las últimas semanas ha sido alcanzar acuerdos con potenciales inversores para asegurarse la entrada de caja necesaria para pagar a Hacienda. En esta línea, ha conseguido 200.000 euros del grupo de calzado Pikolinos, y otros 100.000 euros de Gioseppo, otra firma del sector.

Habrà que esperar a la decisión del TAD para ser si el Elche consigue mantenerse en Primera o si jugará en Segunda la próxima temporada, una muy mala noticia para la entidad. La pérdida de categoría comportará de forma casi automática una drástica caída de ingresos, desde los más de 20 millones que ha manejado los dos últimos años gracias a los derechos de televisión, a un importe que en cualquier caso estará por debajo de los diez millones de euros.